

TRAVAUX ORIGINAUX

LA LUTTE CONTRE LA TUBERCULOSE (1)

Depuis sa fondation jusqu'à ce jour de solennelle apparition devant le public, la ligue anti-tuberculeuse de Québec avait vécu, si c'est là vivre, dans un silence prolongé, qui a pu paraître singulier à ceux, du moins, dont le zèle impatient ne souffre pas de retard dans l'exécution des bonnes œuvres.

Mais ce silence n'était qu'un profond recueillement dans lequel se dessinaient, avec précision, les lignes principales d'un plan d'action complet et sûr.

Et nous espérons, qu'après avoir mûri ses desseins, la Ligue va désormais mettre, à leur accomplissement, une ardeur que, sagement, elle n'aura pas voulu épuiser dans des efforts mal ordonnés.

Quels sont ces desseins? Je vous avoue, mesdames et messieurs, que je ne les connais que très imparfaitement, et que je ne pourrai sur ce point satisfaire votre légitime curiosité. Qu'il vous suffise d'apprendre que la ligue est bien déterminée

(1) Discours prononcé devant le Congrès anti-tuberculeux tenu à l'Université Laval, le 2 mars 1910.

Syphillis
Artério-sclérose, etc.
(Ioduro Enzymes)
Iodure sans Iodisme

Iodurase

de COUTURIEUX,
57, Ave. d'Antin, Paris,
en capsules dosées à 50 ctg. d'Io-
dure et 10 ctg. de Levuline.
